

## 復興の街、亘理町訪問

震災、台風、コロナ、戦争、酷暑、洪水、孤独…わたしたちは様々な困難にあつたびに、人の弱さを思い知らされます。そして、集うこと、楽しむこと、伝えることで、また元気になれることが知っています。次回訪問は9月30日です。

磯部 智子 (いそべ ともこ)



6月10日宮城県亘理町(わたりちょう)荒浜公民館

## 新人紹介

### 私の大切な『○○』

『愛猫まめ』本名は『黒豆』。大切な存在です。ちょっと寂しい時、疲れた時、そして楽しい時にも報告をしてしまいます。そんな穏やかな空間が笑顔のもとになります。



上総喜望の郷  
安藤 美保子  
(あんどう  
みほこ)



上総あいらいの郷  
竹本 麻美  
(たけもと  
あさみ)



『家族』両親の体調不良をきっかけに、これまでがいかに幸せだったのか、実感しました。現在は些細なことでもコミュニケーションを取り、家族団らんの時間を大切にしています。上総ゆうゆうの郷 (いその  
だいすけ)



『一人の時間』仕事、家庭、子供、忙しい毎日。一日の終わりに一時間でも一人の時間を持つ事が、翌日の活力。読書や塗り絵が大好きです。



『愛犬と過ごす時間』ミニチュアピンシャーというとても元気な犬を飼っています。休日にドッグランに連れて行き、楽しに走っている所を見るととても癒されます。

『家族』親や妹弟と仲が良く、週末には一緒に遊んだり買い物へ行ったり出掛ける事が多くあります。何でも話せる家族は、かけがえのない宝物です。

**編集後記** 5月より新型コロナウイルスが3類に移行となり、マスクを外して日常生活を送る事が出来ています。今年度より外出行事も再開し、久し振りの旅行を楽しむ利用者の笑顔を見る機会が増えました。以前のような生活が少しずつ戻ってきている事に一安心しています。暑い日が続きますが、楽しく過ごしていきたいです。

8月号担当 上総喜望の郷 広報委員会 古藤田 亜矢 (こうとう あや)